

FAMILIA

Historias de **IMSS**piración

DURANGO

IMSS

SUPLEMENTO

Número 17 | Abril | 2024



Personal de Estomatología cuida la salud bucal.

Reconoce IMSS Durango 25, 30 y 35 años de antigüedad.

Nutrición controla Diabetes Mellitus.

UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL

3. DESDE CASA

Reconoce IMSS Durango 25, 30 y 35 años de antigüedad.

5. HISTORIAS DE ÉXITO

Nutrición controla diabetes de paciente pediátrica.

ASÍ SOMOS**4.**

- ▶ IMSS Durango informa sobre la importancia de la donación de órganos.

COMUNIDADES**6.**

- ▶ Personal de estomatología cuida la salud bucal.

Fotogalería:
25, 30 y 35 años de servicio.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

RECONOCE IMSS DURANGO 25, 30 Y 35 AÑOS DE SERVICIO



La Jefatura de Personal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Durango reconoció a su personal que tiene 25, 30 y 35 años de servicio dentro de esta institución, que diariamente se ha destacado por su loable entrega y contribución a la seguridad social.

Fueron más de 300 trabajadoras y trabajadores de Durango y Gómez Palacio quienes recibieron este distintivo por sus muchos años de trabajo y compromiso hacia esta institución, ya que todos son parte de un gran rompecabezas donde todas las categorías son importantes.

Funcionarios de la Jefatura de Personal dijeron que es un privilegio ser parte de esta gran institución, que brinda atención a miles de mexicanos, y exhortaron a seguir trabajando con calidad y calidez para beneficio de las y los derechohabientes.

IMSS DURANGO INFORMA SOBRE LA IMPORTANCIA DE LA DONACIÓN DE ÓRGANOS



El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Durango hace un llamado para no bajar la guardia y hacer conciencia sobre la importancia de la donación de órganos. Lo anterior lo informó personal de la Coordinación de Donación de Órganos y Trasplantes del Hospital General de Zona No. 1 del IMSS en el estado.

Comentó que la labor de hacer conciencia en las personas sobre este tema y del cómo alguien que lamentablemente pierde la vida puede salvar la vida a otros han sido las claves para que cada vez más familias acepten la donación de órganos en sus seres queridos.

De enero de 2024 a la fecha, el IMSS Durango lleva 10 donaciones de tejidos. En 2023, obtuvo el quinto lugar a nivel nacional en el ranking de productividad, poniendo al estado en alto.

Con una procuración se puede salvar la vida de 8 personas, es por eso la importancia y necesidad de llevar a cabo campañas de concientización que se realizan permanentemente en esta Coordinación. Esto ha logrado un cambio de cultura en la población, que se ha traducido en un incremento de más del 60 por ciento en la aceptación de la donación por parte de las familias.

Finalizó al decir que quien desee ser donador voluntario de órganos y tejidos puede consultar la página de internet del Centro Nacional de Trasplantes: <https://www.gob.mx/cenatra/> o ingresar a <http://www.imss.gob.mx/salud-en-linea/donacion-organos> donde podrán acreditarse como donadores.

El Servicio de Nutrición de la UMF No. 44 de IMSS Durango brinda orientación nutricional a pacientes que son derivados por diversas complicaciones de salud para recibir atención especializada.

Tal es el caso de Camila, de 9 años, quien fue diagnosticada con diabetes tipo 1 con hiperglucemia severa por el Servicio de Pediatría del Hospital General de Zona No. 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Ante este hecho, la menor fue derivada al Área de Nutrición de la Unidad de Medicina Familiar No. 44.

Cuando Camila llegó se veía desanimada, la acompañaba su abuelita materna. Ambas mostraban preocupación y tristeza por la situación, ya que la mayoría de las lecturas de glucosa que presentaba la niña oscilaban en un rango de 250-400 mg/dl, siendo muy altas en comparación con las cifras recomendadas (<130).

El pronóstico inicial fue muy bueno ya que el descontrol de la paciente radicaba en la falta de un plan de alimentación acorde a las necesidades de su condición, y al explicarles el método del conteo de carbohidratos, se vieron muy animadas a empezar a aplicarlo.

Al iniciar con el tratamiento, la paciente demostró una recuperación y mejoría significativa en sus niveles de glucosa en un lapso de 7 días. A las 2 semanas, el 95 por ciento de sus niveles estaban en rangos de control.

La señora Teresa Romero, abuelita de Camila, dijo sentirse muy agradecida con el IMSS que ha puesto a los profesionales necesarios para que Camila se pueda controlar. Ahora, la menor ríe, juega y está más animada. Da las gracias, también, al especialista por toda la orientación y reconocen su compromiso y entrega hacia su trabajo.

NUTRICIÓN CONTROLA DIABETES DE PACIENTE PEDIÁTRICA



PERSONAL DE ESTOMATOLOGÍA CUIDA LA SALUD BUCAL



El personal de estomatología del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Durango cuida la salud bucal de las y los derechohabientes, al brindar atención asistencial en todas sus unidades médicas.

Entre los procedimientos médicos que realiza se encuentran: control de placas dentobacteriana; aplicación tópica de flúor; sellado de foseas y fisuras; atención de trastornos, y técnicas de cepillado y de uso hilo dental.

Actualmente, el IMSS Durango cuenta con 36 profesionales en estomatología y los procedimientos que aplican con más frecuencia son: odontoplastias (eliminación de caries y colocación de amalgamas, resinas y ionómeros); detartrajes (eliminación de sarro de la cavidad bucal), y odontectomías (extracción de piezas dentales por diferentes motivos).

Personal de estomatología brinda algunos consejos para gozar de buena salud bucal, como: cepillarse los dientes después de cada comida, o mínimo 2 veces al día, para eliminar los restos de comida y la placa bacteriana, con lo cual se evita la formación de caries.

FOTOGALERÍA

25, 30 y 35 AÑOS DE SERVICIO



Reconocimiento al personal IMSS Durango.



Reconocimiento al personal IMSS Durango.



Reconocimiento al personal IMSS Durango.

¡ÚNETE!

¡YA LLEGAMOS A WHATSAPP!



Escanea el
Código QR y únete



- 😊 Entra al vínculo
- 😊 Se abrirá la conversación
- 😊 Da clic en Seguir
- 😊 Consúltalo ahora en el apartado de Novedades

Porque tú lo pediste, creamos este canal para ti 😊

UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL